
 
  

 
MINUTA DE PROJETO DE RESOLUÇÃO

 

 

Concede Comenda Porto do Sol ao senhor Álvaro Silva de Souza.

 

 

Art. 1º Fica Concedido a Comenda Porto do Sol ao senhor Álvaro Silva de Souza.

 

Art. 2º Esta lei entra em vigor na data da sua publicação.

 

 

EXPOSIÇÃO DE MOTIVOS

 

O senhor Álvaro Silva de Souza nasceu no ano de 1945 no município de Porto Alegre.
Residente do bairro Belém Novo atualmente, no Extremo Sul da Capital, na rua Olávio José de Souza, o
senhor Álvaro, mais conhecido como Tio Cezinha, presta um grande serviço social para a nossa
comunidade. Milhares de jovens e famílias já conheceram o trabalho deste senhor que se dedica à
promoção do futebol como forma de inserção e desenvolvimento social. Nasceu na capital dos gaúchos,
em Belém Novo e passou a infância na região da an�ga Fazenda do Arado. A paixão pelo esporte, neste
caso o futebol, surgiu logo cedo aos 12 anos de idade, quando jogava futebol, mesmo que sozinho, na
região do Arado. Na infância, passava horas e horas do dia pra�cando o esporte. E com 17 anos já
integrava a categoria júnior do clube Lageado de futebol. A oportunidade de desenvolver um projeto
social em Belém Novo surgiu em 1979, quando fundou o Trianon, um espaço dedicado à prá�ca do
esporte no bairro. Através de apoios da própria comunidade e lideranças que viam no trabalho do Tio
Cezinha uma oportunidade de contribuir com o desenvolvimento dos jovens, o projeto nasceu e foi se
desenvolvendo. Em 14 de novembro de 2002 nasceu o Centro de Formação de Atletas, conhecido como
CFA na região e que já recebeu mais de mil alunos ao longo de sua história. Foram mais de mil famílias
que o Tio Cezinha tocou ao longo da sua vida, além dos alunos que seguem até hoje ao seu lado no
projeto em Belém Novo. Já foram 44 anos de trabalho dedicados exclusivamente ao esporte e ao
desenvolvimento do futuro de milhares de jovens.

 

Mesmo com outras oportunidades para seguir a vida adiante e levar o projeto para outros
espaços, inclusive com propostas de equipes profissionais, o Tio Cezinha se manteve em Belém Novo,
como se fosse uma missão estar perto desses garotos que precisavam de um local para crescerem como
atletas e como seres humanos. “Preferi ficar com a gurizada da comunidade” define Tio Cezinha ao
explicar a sua preferência. A grande alegria, segundo o próprio Tio Cezinha, é reencontrar os garotos após
passarem pelo projeto. Desde jogadores de futebol que estão na Tailândia e Argen�na até advogados,
muitos jovens promissores es�veram no CFA e conheceram desde cedo a importância do



companheirismo, amizade, parceria, alegrias e tristezas. Hoje o projeto segue firme com o apoio do
Grêmio Foot Ball Porto-alegrense, que viu uma oportunidade de contribuir não só com o
desenvolvimento do esporte no Extremo Sul, mas também com as crianças, jovens e famílias que estão
inseridas no CFA. Atualmente, 40 garotos em 2 categorias par�cipam do projeto que segue firme e cada
vez mais forte. O apoio, tanto da comunidade como daquelas pessoas que reconhecem a importância
deste projeto, é fundamental para levar o CFA em frente. A sua recompensa é definida pelo próprio Tio
Cezinha em uma frase “Fico feliz com um abraço”.

 

Considerando a trajetória admirável do Sr. Álvaro Silva de Souza conhecido como Tio
Cezinha, solicito aos nobres colegas a aprovação do presente Projeto de Resolução.

 

VEREADOR GILSON PADEIRO 
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